



Los estudiantes contrarios al Plan Bolonia, anoche en las calles de Barcelona, durante su protesta contra las cargas policiales. / SANTI COGOLLUDO

Miles de estudiantes marchan en Barcelona contra las cargas policiales

Los manifestantes alteran su itinerario inicial para evitar el control de los Mossos

VÍCTOR MONDELO
XIANA SICCARDI / Barcelona
«Fuera Mossos de la Universidad!». Éste fue el grito unánime que abrió ayer la manifestación convocada por los universitarios en el centro de Barcelona, para protestar contra las cargas policiales que hace una se-

mana se desencadenaron tras el primer desalojo de estudiantes contrarios al Plan Bolonia encerrados en facultades catalanas.

La manifestación, encabezada por una pancarta con los lemas *Bolonia, futuro caduco* y *Bolonia se aplica a golpe de porra*, pretendía

partir de la plaza Universitat y discurrir por Las Ramblas, donde un fuerte dispositivo de los Mossos d'Esquadra, con más de cinco furgones, esperaba a los manifestantes para impedir su avance. Ante el blindaje policial de la céntrica vía, la cabeza de la marcha comenzó a andar

en dirección totalmente opuesta, neutralizando el dispositivo de la Guardia Urbana y los Mossos.

Los propios convocantes de la marcha habían asegurado que, si la policía autonómica no les permitía pasar por el recorrido previsto, optarían por otro itinerario, con el fin

de convertir la movilización en un acto pacífico. La marcha de miles de estudiantes por el centro de la ciudad, sin rumbo fijo aparente, se plantó ante la sede de ERC. Su objetivo no era otro que pedir la dimisión del *conseller* de Universidades, el independentista Josep Hugueta, a

Piden que el 'conseller' Josep Hugueta dimita y lanzan pintura a la sede de ERC

quien consideran el principal culpable de la situación. Tras leer un manifiesto crítico, algunos manifestantes lanzaron pintura contra la fachada y colgaron una foto del *conseller* donde se podía leer «Hugueta, culpable. Mercantilización y privatización».

Se da el caso de que ayer mismo, en declaraciones a EL MUNDO, el responsable de Universidades eludió su protagonismo en la tensa situación que viven las facultades catalanas, alegando que no tiene «responsabilidades sobre lo que suceda dentro del campus» y que tiene que «respetar la autoridad del rector, tanto cuando se pensó que era prudente no desalojar, como cuando se decidió» que intervinieran los Mossos.

Más de 200 periodistas se desplazaron para seguir el desarrollo de la protesta, y el Colegio de Periodistas recaudó 1.200 euros al vender brazaletes distintivos para los profesionales de la prensa que quisieran ir bien identificados, después de que en la última manifestación hubiera 31 informadores heridos durante las cargas policiales.

PREMIOS '09 AULA

de Creación y de Medio Ambiente

Expresarte a tu manera, para mover el Mundo

Si eres estudiante* y te gusta escribir, pintar, la fotografía y el Medio Ambiente, ahora tienes un espacio donde expresarte a tu manera.

Ráscate las ideas y pírate con tu clase de viaje con El Mundo. Y podrás ganar fantásticos regalos.

Entra e infórmate de las bases en:

w3.elmundo.es/aula

o en el correo electrónico eventosunidadeditorial@unidadeditorial.es

EL MUNDO

Unidad Editorial

Santander Canal de Isabel II GENERALITAT VALENCIANA Junta de Castilla y León

Castilla-La Mancha RECIBIENDO IBERDROLA CAIXA GARCIA Banesto Unicaja

*Estudiantes: de 3º y 4º de la ESO o de Bachillerato y su equivalente en Formación Profesional.